



Magistrados del Tribunal Electoral Solicitan Permanencia de la Escuela Judicial

Durante la mañana de este lunes y con el objetivo de ofrecer capacitaciones, diplomados y maestrías, entre otros recursos, en temas con materia electoral, la **Cámara de Diputados y El Tribunal Electoral han firmado un convenio de colaboración para los próximos tres años.**

"Ante la reforma constitucional al Poder Judicial, nuestro papel como funcionarios del Estado y particularmente como jueces, es obedecer y garantizar que se cumpla nuestra Constitución", afirmó durante el encuentro, el magistrado Felipe Fuentes.

Apuntó que han realizado convenios con escuelas públicas y privadas, congresos locales, federal, barras de abogados, entre otros.

"Esta oferta nos ha convertido en la mejor escuela de derecho electoral del país. El Tribunal Electoral tiene un firme compromiso con la capacitación y el fortalecimiento de la cultura democrática", afirmó.

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva, recordó que el convenio se firmó por primera vez hace tres años, cuando también presidió la Mesa Directiva de la Cámara Baja, y gracias a ello obtuvo el grado de maestro.

"Nos hemos convocado aquí para firmar un convenio de colaboración entre el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y la Cámara de Diputados, y un convenio que debo decirlo es la segunda vez que se hace, la primera fue hace 3 años, cuando también era Presidente, y **es un convenio altamente provechoso para la Cámara, porque nos permitió la oportunidad de que hombres y mujeres, diputadas, diputados, asesores, trabajadores de Cámara pudieran tener acceso a educación de altísima calidad**", dijo.

<https://www.informador.mx/mexico/Magistrados-del-Tribunal-Electoral-Solicitan-Permanencia-de-la-Escuela-Judicial-20241021-0137.html>